

PV Juin-Octobre 2017

Ordre du jour réunion comité 17/06/2017

Présents : Savanah, Selim, Gauthier, Ophé, Laetitia, Valentin, Chloé, Mama, Maxime, Esther, Lilia

Excusés : Vincent, Camille et Charly

- 1) Cooptations
- 2) Point ACE
- 3) Tdélibration
- 4) Barbecue
- 5) Pré-TD 26/06
- 6) JANE
- 7) Pulls
- 8) Redécoration du cercle
- 9) Petite photo sympathique jolie jolie

1) Cooptations

- Rappels généraux : un délégués doit tenir 1 perms toutes les 2 semaines, veiller à la propreté du cercle, être présent aux événements et aux réunions. Avantages : carte ACE → TD gratuit + 1€ 3 tickets en bleusaille, place déleg bals.
- Laetitia Bn au poste de conférences/librex : cooptée à l'unanimité, un bac.
Maëlle à Maxime: « Ferme ta gueule et lève la main »
- Lilia Van Beveren au poste de culture : une abstention (SELIM), cooptée, un bac.
- Esther Gérard au poste de Plume II : cooptée à l'unanimité, un bac.
- Remplissez vos données rapidement (remplir le dossier sur le groupe du cercle et envoyer une photo à Ophé → important !!)

2) Point ACE : Selim

3) Tdélibration :

- Tous les délégués doivent connaître leur poste, s'ils oublient, il y aura une affiche derrière le bar avec l'horaire. L'horaire sera fait par Gauthier mais les TD ne sont distribués que le 18.

Explication des postes :

➤ Bar :

- Service : prend commande et tickets et donne au contrôle puis prend les bières que contrôle donne pour les donner aux bonnes personnes. 1 ticket = 1 bière ou 2 cocas.
- Contrôle : prend les tickets que service donne, les compte, les déchire et les mets dans un verre puis donne le bon nombre de bières au service
- Pompe : les barmans vous savez 😊

- Porte : ne laisser rentrer derrière le bar QUE ceux qui bossent avec nous
- Tickets : !!! toujours un œil sur la caisse !!! 1€ = 1 ticket. NE SURTOUT PAS COULER DE TICKETS
- Portes : Tenir une porte = rester devant et vérifier que personne ne casse les colsons sinon amende
 - Solvay = à côté du bar
 - Philo = au fond même mur que Solvay
 - Psycho = au fond en face de bar
 - Pipi = à côté des toilettes
 - Ne quitter son poste que quand la relève arrive !
- Entrée :
 - ACE = entrée du côté des toilettes. Ne peuvent passer par là que les comités d'un cercle, il y a une liste et il faut barrer quand les personnes sont entrées. Pour eux, l'entrée est gratuite. Pas période de bleusaille donc pas 1€ 3 tickets. Perskring : on les laisse rentrer gratuitement aussi. Président de cercle : entrée gratuite + 3 euros 10 tickets + 1 invité (en bleusaille : 1 euro 10 tickets).
 - Normale = entrée du côté du bar. Avant 23h : 2,5€, après : 4€. Si carte membre d'un des cercles organisateurs (CHAA, CRom, CDH ou nous) : 2,5€ toute la soirée (sur présentation de la carte !). Togés/gens de l'ACS : prix normal ! (Avant 23h : 2,50 euros / Après 23h : 4 euros)
 - !!! Toujours un œil sur la caisse, un vol est vite arrivé !!!
- S'il y a un problème, appelez quelqu'un du bureau. Tout le monde a le numéro de tout le monde ?
- Tous les délégués restent + - sobres, je vous fais confiance mais soyez responsables. !!
- Rangement : il faudra 2-3 personnes pour aider à balayer les gobelets en dehors du bar. Ne partez pas sans avoir prévenu, on se retrouve tous après pour dire bye bye.
- Rdv à 21h15/30 à la Jefke si vous ne venez pas manger au Snack.

4) Barbecue

- A lieu le 23 juin à partir de 18h au Square G
 - Saucisses, saucisses végé, salades (4-5 grosses à 10€ max), pain, softs, bières spéciales et pas de fût mais bouteilles.
- Qui est là/pas là ? Pas là : Lilia, Chloé, Valentin et Camille. Charly ??
Salades ? : Chloé, Gauthier, Vincent ?, Maëlle, Edric et Sav.
- Invitez vos potes !
- Rdv à 16h au cercle pour avoir le temps de tout installer
- A gérer : bbq, vente tickets et boissons → on se relaye
- 22h : on dégage le plus vite possible, on range tout.
- Remarques ? Pastèques

5) Pré-TD 26/06

- Qui serait là ? Vraiment bonne idée ?
- Moi pas là mais du moment que le bureau soit là, je vous fais confiance MAIS attention, pas de fût et bien noter toutes les consos qui seront prises, d'ailleurs pas sûre qu'il restera grand-chose après le bbq.

6) JANE

- A lieu le 14/09
- Il me faut 2 guides pour les visites qui si possible parlent anglais : Chloé et Vava

7) Pulls

- Logo ? Max, Maëlle ? Propositions sur le groupe
- Pull comité pour la JANE ? Et deuxième fournée plus tard pour les membres ? Pulls différents ou même ?
Ou alors comme d'hab on fait 1 seul pull ? → Selim mettra un vote sur le groupe.
Avis de la majorité : **le même pour tout le monde.**

8) Redécoration du cercle

Le but est de repeindre le cercle en vert, rafraîchir un peu. Attention à la fresque. Demande pour le faire fin juillet à Françoise Leroy → Selim.

Peinture pour écrire à la craie : dans la réserve et dans le local.

9) Remarques générales :

- Maëlle créera un fichier pour des perms nettoyage after pré TD.

10) Petite photo sympathique jolie jolie

Réunion 25/09/2017

Présents : Savanah Raineri, Selim Ben Ismail, Orane-Ophélie Rossignon, Valentin Lecocq, Eymeric Laparra, Charly Pohu, Vincent Delouvroy, Maëlle Winandy, Elinore Bouchat et Nemo Mertens, Chloé Vanderstocken, Maxime Herbiet et Lilia Vanbeveren

Excusés : Camille Differdange, Gauthier Simons, Laetitia Bn, Esther Gerard

Ordre du jour

- 1) Cooptations
- 2) ACE
- 3) Pré-TDéboussolé
- 4) Rappel parrainage facultaire
- 5) Bouffe
- 6) Divers
- 7) Tour des postes
- 8) Photos comité

1) Cooptations

Nemo Mertens : ba2 science po, se présente bar, a déjà fait un an en philo en tant que barman. Selim : « Chez nous le barman fait aussi de la gestion quotidienne, c'était peut-être déjà comme ça en philo mais comme ça, tu sais. » Savanah : « Es-tu capable de ne pas couler le bar même pour la philo ? » Oui complètement !

Pour : majorité → un bac !

Elinore Bouchat : elle avait envie de changer d'air et de faire d'autres rencontres. En plus que le Cjc est une petite famille. Elle a envie de s'investir et trésorie est un boulot plus compliqué qui pourrait lui apporter beaucoup. Elle a envie de faire ça bien. Toujours dispo en dehors des actis.

Pour : majorité → un deuxième bac !

2) ACE

Il faudrait rincer les verres ré-utilisables pendant le pré-td pour pas qu'ils pourrissent.

3) Pré-Tdéboussolé

- A partir de 19h30. Si vous voulez aller chercher à manger, allez-y après la réunion on aura un peu le temps (pas tous en même temps si c'est pendant le pré-td).
- Personne dans la réserve à part les délégués et essayez de ne pas être plus de trois en même temps, le mieux est de faire des tournantes.
- Rappel : prix membres et non-membres, cette fois-ci vous payez aussi vos consommations. Ne coulez pas, inscrivez-vous sur la feuille dettes si vous ne payez pas tout de suite.
- Autocollants à 0.5€ et t-shirts à 8€
- Attention à la décoration et si la philo débarque... Pas de tag !

- Pour ceux qui sont baptisés, on essaye de pas trop trop mettre sa penne quand il y a des BA1, on veut rester proche de nos valeurs de base, on n'a pas de baptême.
- Il faut sortir les poubelles avant chaque événement → Vincent se propose. Charly et Nemo, il faudrait racheter des sacs poubelles.

4) Rappel parrainage facultaire

- C'est le 12 octobre. N'oubliez pas de vous inscrire en tant que parrains/marraines.
- Camille devra faire tourner le lien sur les différentes pages.
- On fera probablement le verre infocom après pour avoir une chance que nos filleuls viennent → est-ce que quelqu'un a une idée d'endroit ? On a testé le foyer mais ça va être chaud. Sinon on le fait au cercle mais on aimerait quelque chose d'un peu classe.
- Selim doit contacter l'UEA pour le verre infocom.
- Il y a un document à remplir pour la répartition des tâches le jour du parrainage, si vous voulez bien y jeter un œil et peut-être aider ce serait cool. Je vous mettrai le lien.

5) Bouffe

- Au niveau de la nourriture qu'on peut proposer mais pour, le moment, ce n'est pas possible parce que nos frigos sont morts donc il faut attendre qu'on en reçoive de Inbev.
- Il faudrait nettoyer la machine à crocs et aussi le micro-onde.
- Il faudrait trouver des idées pour ne pas faire de pertes (parce que la bouffe est souvent coulée) et ne pas gaspiller (le fromage qui traîne dans le frigo pendant 3 semaines on connaît). Donc soit on trouve quelque chose qui peut être surgelé et donc sorti uniquement quand besoin est, soit on en fait pour des occasions très particulières comme le pré-TD Asia et là ça marche vraiment bien. C'est vrai que c'est plus pratique aussi pour les délégués qui veulent manger le soir d'un pré-TD donc il faut trouver une solution.
- Ce serait bien de prévoir des trucs spéciaux par rapport aux events.

6) Divers

- Appels d'auditoire : Gauthier compte en faire une fin de semaine ou début de la semaine prochaine et trouverait ça chouette si quelques délégués pouvaient venir avec lui afin de parler de quelques projets comme le parrainage social. Qui serait chaud ?
→ Vincent et Eymeric sont motivés.
Vous pouvez faire de la pub pour les postes manquants pendant l'appel d'auditoire.
- A titre d'information : brocante de l'ACE le lundi 2 octobre de 8 à 16h.
- Commission pédagogique : Guillaume du BELTC a demandé qu'on parle de cette commission car nous sommes la seule faculté à ne pas être représentée. Cette commission a pour but d'aider les élèves par exemple en écoutant leurs plaintes et en agissant auprès des autorités de l'ULB. C'est très important donc si vous connaissez des personnes qui pourraient être intéressées d'intégrer cette commission en étant représentant étudiant, passez le mot.

7) Tour des postes

- **Bar : Charly :** « faire le tri des déchets → plastiques dans la poubelle bleu et autres dans la poubelle noire. »
Savanah : « Il faut sortir les sacs plus souvent »
- **Social :** /
- **Bal/Fêtes : Maëlle :** « Merci les gens pour la déco même si vous êtes arrivés tard ! A plusieurs, on a su finir à temps pour le pré-td.»
Savanah : « Une idée pour le pré-TD suivant ? On peut peut-être faire un pré-td mercredi. » **M. :** « Pas encore d'idées, mais est-ce qu'il y a des cercles avec qui vous voulez faire des pré-tds ? » CI, CDH, ... Sav : « Ce serait sympa de se rapprocher des cercles avec qui on a moins de relations. »
M. : « J'ai réfléchi à des thèmes pour le bal genre « années 50 », sinon mille et une nuits, aquatique (Sous l'océan). Si vous avez des idées, n'hésitez pas. Est-ce que vous êtes chaud de refaire un pré-td Harry Potter ? Gauthier propose une soirée jeux de société.»
Les gens sont chauds Harry 2.0. + Ophélie : « j'avais proposé plutôt une aprem jeux de société qu'une soirée. ».
- **Sport :**
Tu as tout pour les cartes sport ? **Chloé :** « J'ai renvoyé un mail pour savoir si on pouvait avoir plus de cartes mais pas encore de réponses. Il faudrait aussi que tout le monde réponde au poste sur Facebook avec les sports que vous voulez faire parce qu'il faut absolument envoyer une réponse. »
- **Photos/affiches :**
Il faut poster les photos rapidement donc reprends ton appareil photo après le pré-td.
- **Culture :**
Visite de la RTBF le 31 octobre il faut faire de la pub très très tôt pour essayer d'avoir du monde ! **Lilia :** « Ce serait bien de faire la pub pour cet événement lors de la descente dont parlait Gauthier. Pour mon projet, on pourrait peut-être louer le cds et vendre des produits du pays qui sera mis à l'honneur. La première séance thématique devrait être sur la Belgique.»
- **Webmaster :** /
- **La plume :** /
- **Éco-responsable : Vincent :** « Merci Eymeric pour le cendrier. N'hésitez pas à réprimander les gens qui jettent leurs clopes par terre. »
- **Conférences/librex :** /

8) Photos comité

Réunion CJC 02/10/2017

Présents : Savannah Raineri, Orane-Ophélie Rossignon, Eymeric Laparra, Charly Pohnu, Maëlle Winandy, Elinore Bouchat, Nemo Mertens, Maxime Herbiet, Lilia Vanbeveren, Gauthier Simons, Laetitia Bn et Esther Gerard

Excusés : Camille Differdange, Chloé Vanderstocken, Valentin Lecocq, Vincent Delouvroy et Selim Ben Ismail

Absents : /

Ordre du jour

- 1) **Débrief pré-TDébousolé**
 - 2) **Pré-TD années 80**
 - 3) **Descentes**
 - 4) **Parrainage facultaire**
 - 5) **Divers**
 - 6) **Tour des postes**
-

1) Débrief pré-TDébousolé

- Nous avons fait plus de 100 € de bénéfices donc c'est vraiment génial pour un pré-td !
- Un peu particulier parce que toute la philo a débarqué en masse, c'est sympa quand même parce que ça faisait un petit temps qu'on était moins proches MAIS si ça continue comme ça, il faudra réserver des soirées/aprèms aux infocoms.
- Trop de pennes, même si contexte particulier, surtout avec la cooptation de Elinore et Nemo mais en général pas trop de pennes. D'où le fait de peut-être faire des événements bien centrer pour les infocoms.
- Remarques ? Gauthier → « Il a une séance d'informations pour les tests d'actu mercredi justement, donc on pourrait essayer de faire venir les infocoms jusqu'au moment où des togés/ baptisés pourraient arriver au pré-td. »
Lilia : « J'ai vu qu'il y a eu un moment où il manquait des délégués, comment on fait pour éviter ce problème ? »
→ On devrait tous regarder s'il y a assez de délégués avant de partir faire un tour. On peut se promener un peu mais ne partez pas tout le temps non plus.
- Attention aux gens qui se tiennent dangereusement sur le bord de la fenêtre, n'hésitez pas à intervenir.

2) Pré-TD années 80

- Cette fois-ci PAS DE PENNE, cette soirée-là peut attirer peut-être plus d'infocoms, espérons.
- Pas de coulage comme d'habitude.
- Animations ok ? Qui est le jury du rallye de danse ?
→ Il faut le nom des participants sur une feuille, le gagnant se verra offrir trois bières.
Pour les jurys : on se relaie, pas toujours la même personne qui surveille !
- Il faut encore faire de la pub, parlez-en si vous croisez des infocoms, etc.
- Les prix membres/non-membres restent toujours importants, vérifier quand des personnes vous demandent à boire.
- Remarques ?
→ Maxime ne sait pas venir, comment faisons-nous? Gauthier apportera son appareil photo.

3) Descente

- Qui sera là pour faire une descente?
→ En fonction des heures, certains des délégués qui se proposent ne sauront peut-être pas venir : Gauthier, Lilia, Savanah, Maëlle, Esther.

4) Parrainage facultaire

- C'est bientôt, le 12 octobre à partir de 18h, mais nous devons être là une demi-heure avant pour préparer le stand.
- Tout le monde a regardé le doc pour les tâches ?
→ Normalement, nous sommes suffisamment nombreux maintenant.
- Partagez l'événement en masse et parlez-en dès que vous croisez des infocoms en leur disant de s'inscrire.
- Nous continuerons probablement après au CJC et nous pouvons essayer d'entraîner les filleuls, s'il en reste. Le parrainage se finit à 22h.
- Eymeric, tu pourrais demander à la réunion si la faculté peut contacter les parrains/marraines pour les pousser à arriver à l'heure ?
- Le Crom a besoin d'aide pour son td qui a lieu juste après le parrainage, n'hésitez pas à vous inscrire pour donner un coup de main !

5) Divers

- Il n'y a plus de carte membre donc si on vous demande de se faire membre, notez les personnes sur la feuille et indiquez qu'ils n'ont pas de carte. Il n'y a plus de guido non plus.
- Maxime, tu voulais parler du poste reporter ?
Maxime : « Nous pourrions faire des petits reportages sur les événements de l'ulb. Ce serait bien de déjà commencer avec les 6h cuistax. Est-ce que quelqu'un serait motivé de venir pour faire des interviews ? »
Savanah : « C'est vrai que ce serait bien d'aussi faire bouger la page de la Plume et des interviews, se seraient vraiment pas mal pour y parvenir ! »
Maxime : « Ce serait quelque chose de rapide et, en plus, ce sont des tests donc pas de stress ! »
Gauthier : « Esther, vous pourriez, avec Valentin, parler de l'idée de Maxime dans le groupe des rédacteurs de la Plume, non ? »
Esther : « Oui, bonne idée ! »
- Pour les pulls : on va faire deux sondages = tirettes or not & pour le logo

6) Tour des postes

- **Photo/Affiche :** /
- **Bal et fêtes :**
 - Pour les salles quand tu veux du coup, nous serons là pour t'accompagner
Mama : « Les salles ne veulent pas ou PLUS d'étudiants. Sav a trouvé une salle qui est à 5000€ MAIS ce serait moins cher étant donné qu'on garde qu'une des plus petites salles. Nous avons reçu une magnifique boule à facette ! Peut-être que nous ne devons pas faire une déco en plus. Maxime et Elo aimeraient faire un pré-td pour gagner encore un peu d'argent pour handicap international. Julie a proposé le pré-td comédie musicale. »
 - Déjà idée pour la semaine prochaine ? On pourrait faire une aprem un de ces 4 pour les commu !
 - Le tDisney est le 11 octobre et on aimerait faire un pré-tDisney juste avant !
- **Eco-responsable :** /
- **Social :** Nouvelles pour le weekend ? Endroits où aller ?
Eymeric : « Je viens d'apprendre que j'avais une réunion pour relais pour la vie. Apparemment, ce serait cool de faire des décors pour notre stand. Pour le we comité, j'ai trouvé un coin sympa. C'est pour 600€ avec 200€ de caution. Ce serait bien de demander aux anciens s'ils veulent venir et nous partirions le 28 octobre. »
Gauthier : « Tu es sûr que ça ira niveau argent ? Il faut vraiment faire attention... »
Mama : « Surtout que plein ont annulé le jour même. »
→ Problème au niveau de la date, à réfléchir.

- **Plume** : Ce serait peut-être sympa de faire vivre la page en écrivant de temps en temps un petit article sur un sujet ? Vous pouvez demander même à des gens du comité, etc.
- **Webmaster** : repartager partout les 2 derniers postes
- **Bar** : niveau commande, c'est Selim qui s'en occupe ou vous avez fait ensemble? Parce que nous n'avons plus rien depuis le pré, tout est parti tellement.
Charly « On a déjà fait le plein pour les boissons. J'ai nettoyé la machine à croc donc on va pouvoir en faire ! »
- **Culture** : ça a avancé niveau projet ? Comme tu disais faire le 1^{er} thème en octobre. Sinon top de déjà lancer l'événement de la RTBF!
Lilia : « J'ai déjà envoyé plusieurs mails mais là c'est l'attente. Il y a 15 places disponibles pour la visite de la RTBF. »
- **Sport/ski** : Interfacs du coup qui pour l'ultimate le 11 ? Charly, Gauthier, Maxime

Concernant le ski :

- J'aimerais bien savoir à peu près au niveau du comité qui participerait (je créerai un sondage sur Facebook)
- Au niveau de la station, elle a l'air plutôt cool. Appart de 4 ou 6 mais en général c'est 6 personnes et tous les apparts dans la même résidence.
- La résidence est au pied des pistes.
- Niveau alcool dans le car, on peut en prendre dans sa valise (mais il faut absolument que chacun ait le ticket pour son alcool) OU elle veut bien qu'on prenne une valise en plus avec de l'alcool mais ça c'est à voir ensemble
- Sur place, il y a un style de bar dansant et snowblend essaie de se mettre en relation avec un bar en haut des pistes (donc à voir, je n'ai pas plus d'infos). Il y a une boîte aussi qui est fermée mais ils sont en discussion pour la rouvrir le temps des vacances de ski des étudiants,
- Ski pass est pour 6 jours mais si vous voulez plus c'est faisable, ce sera mis dans les options lors de l'inscription.
- Normalement, je devrais recevoir le site des inscriptions dans le courant de la semaine ou la semaine prochaine ainsi que les affiches.
- Si vous voulez avoir la place gratuite de tombola et que vous êtes sûrs de partir, vous pouvez vous inscrire et si jamais vous gagnez la place, snowblend vous remboursera la somme payée. Du coup n'hésitez pas à vous inscrire le plus tôt possible, histoire que j'ai un aperçu de la participation. Je tiens à préciser qu'il nous faut au moins 20 participants pour le 20 décembre.
- Voilà voilà, je rappelle que les interfacs sont le 11 octobre pour l'ultimate. Je pensais organiser un entraînement histoire de jouer une fois tous ensemble. Je vous dirai tout ça via le groupe.

- **Librex** : speed debating avec le cds.
- **Vpi** : on pourrait aller en comité en 24h vélo de LLN pour rencontrer nos homologues. Des gens sont intéressés donc ça pourrait se faire. → C'est le 18/19.

Réunion CJC 16/10/2017

Présents : Savanah Raineri, Orane-Ophélie Rossignon, Eymeric Laparra, Charly Pohu, Nemo Mertens, Maxime Herbiet, Esther Gerard, Chloé Vanderstocken, Valentin Lecocq et Vincent Delouvroy

Excusés : Camille Differdange, Selim Ben Ismail, Maëlle Winandy, Elinore Bouchat, Gauthier Simons, Lilia Vanbeveren et Laetitia Bn

Absents : /

Ordre du jour

1. **Point ACE**
 2. **Débrief pré-TD 80's**
 3. **Débrief parrainage facultaire**
 4. **Débrief relais pour la vie**
 5. **Pré-td social**
 6. **Vidéo TD Halloween**
 7. **Pulls**
 8. **Tour des postes**
-

1) **Point ACE : Selim n'est pas là donc on en parlera plus tard.**

2) **Débrief pré-TD 80's**

Très bons retours, énormément d'ambiance, un pré td du feu de dieu, playlist au top !

Par contre, il y a eu un problème de coulage et de fut branché par un externe... On le connaît tous mais ce n'est pas une raison pour le laisser faire. Il ne faut pas brancher un fut en cours de soirée sinon on va le perdre ! Et attention : TOUS LES DELEGUES DOIVENT PAYER LEURS CONSOMMATIONS parce qu'on a un réel trou dans la caisse de bien 50€. Donc on est à -15€ de bénéfice. Rappel : que deux doigts pour l'alfredo. D'ailleurs, pas envie de faire le gendarme mais là ça va devenir important... PAS DE DELEGUE TROP SAOUL. On vire les externes de la réserve, les anciens pareil, j'en ai vu qui se servaient tout seul et ça ne va pas !

3) **Débrief parrainage social**

Ça s'est bien passé mais tout le monde est d'accord pour dire que l'événement dure trop longtemps... ce qui fait que les filleuls ne restent pas. On n'a pas pu les emmener au CJC après donc pas hyper chouette.. Sinon Valentin, tu as réussi à garder les tiens jusqu'au bout quasiment, j'espère qu'ils passeront au cercle! Certains filleuls sont déjà motivés de venir donc il faudrait les inviter, essayer de garder le contact avec eux.

4) **Débrief relais pour la vie**

Eymeric : je ne sais pas du tout ce qu'il s'y est passé car ma mère est venue de France et je ne la vois vraiment pas souvent donc j'ai passé du temps avec elle mais j'ai entendu de bons échos. L'équipe avait déjà récolté 1000€ avant l'événement et ils proposaient plein de choses à vendre pour le relais.

5) Pré-TD social

Elo et Max nous ont gentiment proposé de nous associer, c'est pourquoi on est là pour les aider. Savanah ne sera pas là vu qu'elle est malade (on a enfin réussi à la faire taire, youhou ! hum hum). Les bénéfices seront reversés à Handicap International. Comme d'habitude, on suit les mêmes règles. Plus on fera attention à ne pas couler, plus il y aura d'argent qui sera donné à la cause, donc à vous de voir avec votre conscience. Selim a fait un fond de caisse.

6) Vidéo TD Halloween

On s'y est pris un peu tard donc l'idée de Gauthier va peut-être être délicate à mettre en œuvre, peut-être juste trouver un déguisement et être filmé sur le chemin de la jefke et devant comme Ophélie le proposait. On fera donc ça en soirée, probablement mercredi et jeudi. Ophélie et moi on a cours jusque 20h donc ce sera après ça. Qui filme ? Lilia ? Bon appareil pour ? Peut-être Bruno aussi.

7) Pulls

D'après les votes, le pull sera donc avec capuche et tirette, le logo sera la machine à écrire sur le dos. Savanah et Selim vont aller voir pour un fournisseur bientôt.

8) Tour des postes

Social : Eymeric « je ne sais pas trop ce qu'il s'est passé au relais pour la vie comme je vous ai dit. Le week-end comité aurait lieu le vendredi 24 – samedi 25 et dimanche 26 novembre. »

Savanah : « Ce n'est pas un peu tard ? » Ophélie : « Ce serait bien de refaire un doodle pour vérifier les disponibilités de tout le monde. »

Plumes : on pensait faire une plume sur la Saint-V. Savanah : « Ce serait mieux Noël. »

Valentin & Esther : « D'accord, ce sera mieux moins stressant que ce soit un peu plus tard. »

Maxime : « Si vous avez un problème avec les logiciels, je suis là pour aider. »

Eco-responsable : je suis très content de vous annoncer que nous avons enfin des capotes gratuites au cercle. J'ai besoin de l'aide de quelqu'un le 27 novembre pour placarder des affiches.

Bar : Charly & Nemo : on pensait rajouter de la pêche mel aux bières proposées au cercle. Faire de la pub autour de la bière spéciale du mois (ou un mois sur deux). Chloé : « Ne pas oublier qu'on a un sponsor avec Jupiler ! On pourrait faire un événement autour de Cubanisto, par exemple. Faire un pré-td mexicain ça pourrait être sympa. Surtout pour avoir des goodies.» Ophélie : « Le film Coco sort le 27 octobre, ça pourrait convenir avec le thème mexicain-Cubanisto. » Je ne sais plus qui (sorryyyy) a répondu que ce serait peut-être un peu court pour organiser ça maintenant.

Affiche/photos : je reviens vers vous pour le poste reporter. Eymeric : « Lundi prochain, je sais si je peux t'aider ou pas. » Valentin : « Ce serait bien de faire une fiche descriptive car les infocoms pourraient vraiment être intéressés de faire ça. » Savanah : « On pourrait créer un poste de reporter « comme ça » mais la personne n'aurait pas de carte ACE. Ce serait ensuite en réunion ACE qu'il faudrait demander pour cet ajout de poste. »

Sport : petite distribution des cartes sport. Merci à ceux qui sont venus aux interfacs. On a pas spécialement gagné mais c'était hyper drôle ! Mais les gars, on n'avait que 4 t-shirts customisés, ça fait deux semaines que je les demande ! Savanah : « Oblige les délégués à venir. » Volley, c'est le 25 octobre. Concernant le ski : est-ce qu'on a reçu les affiches ? Ophélie doit y passer au plus vite. Il faudrait lancer l'événement avant début novembre. J'ai reçu la photo pour la couverture de l'événement. Tout est prêt. On aura des bonnets cette année en plus !

→ Idées costumes pour td Halloween : Eymeric = chat noir, Chloé = cat woman zombie ? haha, Valentin = pas d'idées, Ophé = Sally, Sav = en recherche d'inspiration, ...

Réunion CJC 23 octobre 2017

Présents : Savannah Raineri, Orane-Ophélie Rossignon, Eymeric Laparra, Charly Pohu, Esther Gerard, Chloé Vanderstocken, Maëlle Winandy, Valentin Lecocq, Nemo Mertens, Laetitia Bn, Gauthier Simons et Vincent Delouvroy

Excusés : Camille Differdange, Selim Ben Ismail, Elinore Bouchat et Lilia Vanbeveren

Retard : Maxime Herbiet

Ordre du jour

- 1) **Cooptations**
 - 2) **Point ACE**
 - 3) **Débrief pré-TD social**
 - 4) **Aprem crêpes ?**
 - 5) **TD Halloween**
 - 6) **Divers**
 - 7) **Tour des postes**
-

1) Cooptations

Bal et fête :

Laura = a déjà de l'expérience dans l'organisation de festival de musique sur le campus. Viens d'arriver dans la fac et aime rencontrer des gens donc elle s'est lancée quand elle a vu le poste sur Facebook. Si on devait lancer un pré-td ce soir, quel thème : halloween déguisé. Niveau salle, tu en connais ? Non.

Ayoub = étudiant en science politique, je connais déjà certaines personnes au cjc, j'ai déjà fait quelques pré-td ici et les gens ont l'air sympa. Très très motivé pour faire des super chouettes pré-tds et un super bal ! Même question pour un pré-td : sur l'actualité peut-être. Niveau salle, même question : Non, pas encore. Mama : « Est-ce que tu es organisé ? » → Oui.

Mélanie = entre la ba1 et la ba2. Horaire très calme, donc vraiment pas beaucoup de cours et s'ennuie. Déjà déléguée au chaa comme déléguée voyage. Elle adore organiser des choses. Les bals, c'est sa vie. Elle a déjà organisé des bals de rhéto. Elle a fait art donc elle se débrouille bien niveau déco. Membre du cjc depuis qu'elle est à l'unif. Déjà des thèmes pour le bal : les « vieux cirques », anachronisme, bal fluo, ... Jamais saoule en bal. Eymeric : « Est-ce que tu crois que le travail en binôme, ça ira ? » Oui, ça m'arrange en fait ! Toute seule, je n'aurais pas postulé car c'est beaucoup de travail. Selim : « Est-ce que ça va aller avec le chaa ? » Oui oui, je n'ai vraiment pas beaucoup de cours. Les pré-tds ne sont jamais en même temps donc ça ira.

→ Ayoub est élu.

« Si jamais ça intéresse quelqu'un, sachez que ceux qui ne sont pas pris peuvent toujours se présenter sponsors s'ils le souhaitent. Les deux qui ne sont pas pris peuvent, s'ils le veulent,

être ajouté dans la team bal. De plus, ça permettra de déjà vous connaître si jamais vous avez envie de vous faire élire au cercle l'année prochaine. »

2) Point ACE : /

3) Débrief pré-TD social

Il n'y a pas eu énormément de monde mais il fallait s'y attendre. On a quand même récolté un peu d'argent pour une bonne cause, c'est le principal.

4) Aprem crêpes ?

- Fin de semaine ? Pour faire quand même une petite acti sur la semaine. Vincent : « On a eu une super idée : une aprem ra-crêpe » Raclettes et crêpes donc. Les membres ne semblent pas emballés par la proposition. Des gens dispos jeudi ou vendredi ? Ophélie : « Il faudrait faire un doodle. »

5) TD Halloween

- Maxime a fini la vidéo, il faudrait sortir l'événement très rapidement !!!
- On fera probablement une réunion le jour du td et on ira manger ensemble après : snack tops ou autre ? Snack tops.
- Rdv à 21h à la baleine pour ceux qui ne viennent pas manger au snack.
- PAS DE COULAGE DE TICKETS !!!
- Surveiller les anciens qui seront au bar, qu'ils ne coulent pas.
- On ne laisse entrer que les gens qui ont un bracelet derrière le bar, si vous voyez quelqu'un qui n'en a pas → jetez-le ou appelez le bureau.
- Gauthier est en train de préparer l'horaire, je vous rappellerai les postes lundi à la réunion. Il sera posté demain ou mercredi.
- Attention, les personnes déguisés n'auront plus l'entrée au prix membre mais se verront offrir une bière.

6) Divers

- Vous êtes délégués donc il faut être présents ! Trop de personnes qui ne font pas leur perm et qui ne sont pas présents au pré-TD alors qu'on les voit en TD après. Vous vous êtes engagés, aidez-nous jusqu'au bout maintenant.
- Merci à ceux qui sont venus aider pour la vidéo, on s'est bien amusé et le résultat est top !
- Pulls : Selim et Sav vont aller voir le showroom vendredi prochain.

7) Tour des postes

- Bal et fêtes : Pour la salle ça risque d'être compliqué de négocier... Donc Mama, il va falloir trouver une autre solution. Mama : « J'ai été voir une salle où on peut faire avec ou sans bar. Je vais peut-être essayer d'avoir moins cher. Les gens ne répondent pas forcément aux mails mais je vais voir aussi avec Ayoub maintenant. J'ai regardé sur les sites mais ils reprennent tous les mêmes salles. Sur un autre sujet, pour la semaine prochaine, le CARé nous a contacté pour faire un pré-td ensemble et ce serait super chouette. On commencerait ici au cjc puis on terminerait au préfab CARé. Des gens de la Ludothèque sont venus soit le 27, soit le 28, soit le 29 novembre. Je leur ai dit que normalement, ça devrait aller, mais que j'en parlerai en réunion. » Savannah : « Tu peux leur dire que ça va pour mercredi. » Finalement, le pré-td avec le CARé se fera la semaine du 6 novembre.
- Affiches/Photos : Merci pour la vidéo, c'est top ! Pour l'affiche du TD ? Ce serait cool de filmer un peu le TD aussi comme l'année passée, c'était drôle. Maxime : « C'était surtout gênant, certaines personnes n'avaient vraiment pas l'air content d'être filmé... »
- Culture : Il faudrait quand même avoir un événement assez rapidement parce qu'il n'y en a pas encore eu du tout même si la RTBF approche.

Lilia :

- 1) RTBF : pour le moment c'est ok, mardi passé on avait reçu 9 paiements. Du coup, pour les 6 autres, je les ai viré et j'ai pris d'autres gens de la liste d'attente. Je leur ai imposé comme deadline ce mardi pour payer du coup maintenant il faut voir avec sur le compte (→ Selim ? Elinore ?)
 - 2) Point RTBF bis : j'ai essayé de téléphoner plusieurs fois au service d'information des visites de la RTBF mais je suis tombée à chaque fois sur la messagerie du coup j'ai changé mon fusil d'épaule et, je me suis dit, comme ça avait été proposé sur le groupe, de plutôt faire une semaine médiatique au second quadri : avec chaque jour une entreprise médiatique différente. Par exemple, un lundi la RTBF, un mardi RTL (pour eux ça dépendra un peu du contexte, s'il existe toujours ou pas mais dans ce cas là pourquoi pas tester TF1 ?), mercredi pourquoi pas les rédactions du journal Le Soir, jeudi une radio et vendredi (ça c'est un rêve) je trouverai ça trop cool de faire un salon du journalisme entre étudiants et professionnels du milieu. Inviter des journalistes, des rédacteurs, etc. → **Il faudra en discuter avec la faculté et voir si ça pourrait les intéresser.**
 - 3) Gauthier : faire la soirée de la pub cette semaine-là. Et, par rapport, à la sortie pour la RTBF, elle vient d'apprendre que un de ses professeurs donnait un cours en plus juste à ce moment-là. On a un peu de temps mais il faudrait décider qui y va pas trop tard non plus: Nemo – Eymeric ? Pour le projet culturel, le coupler avec une pré pour plus de visibilité et songe à étendre aux films pour demander à ses profs de cinéma d'intervenir.
- Librex : des projets ? Laetitia : faire une recherche de bars à Bruxelles pour une dégustation de chocolat et champagne. Une conférence vers février par rapport au rôle

des femmes dans les gangs. Et aimerait aussi inviter le youtubeur de « Would you react ? » pour le deuxième quadri.

- Bar/Gestion quotidienne : Nemo : « On comptait faire un doodle pour l'alcool du mois ou de la semaine. »
- Eco-responsable : rien de spécial à dire. Savanah : « Juste pour le td, n'oublie pas de prendre les capotes. » Le 27 novembre, j'ai besoin de quelqu'un pour aller clasher. Eymeric y va. Trier vos déchets, c'est important.
- Social : deux choses à dire → j'ai d'abord été à une réunion ACE pour choisir la quête sociale : Refugees welcome (trois) ou No hate (contre le cyber-harcèlement → tous les autres) ou Sans toi (trois). C'est l'association contre le cyber-harcèlement qui remporte le plus de voix. Le délégué social du chaa a proposé qu'on fasse une quête ensemble avec le crom et le cdh. On peut faire un pré-td social. **Pour le week-end : bloquer le dernier week-end de novembre (24/25/26).**
- Plume : Valentin & Esther : Ce serait que chaque délégué fasse un article sur le blog/page de la Plume de temps en temps. Pour l'édition de Noël, on a plus ou moins 12 articles et ce serait bien si quelqu'un pouvait écrire un article réellement sur Noël.
- Sport/ski : qui vient aux interfac's de mercredi ? Ce n'est que les garçons mercredi mais le souci c'est que les filles jouent le 8 novembre... donc lors du baptême de philo. Chloé va demander si on peut jouer tôt. Mama va essayer de chauffer des bleus du CARé. Pour les mecs, chauffez-vous parce que peu de gens se sont manifestés ! Autre souci, ils se sont trompés dans l'horaire du coup on joue deux fois d'affilés. Il faut aussi quelqu'un pour arbitrer. Maxime, Charly, ... veulent bien arbitrer. Ne pas oublier qu'il ne FAUT pas gagner. Ce serait sympa de ramener un t-shirt blanc pour vous mettre aux couleurs du cercle. Les affiches sont là donc j'irai après la perm de mercredi. J'ai donné toutes les infos à Camille. Course pour le cancer des femmes le 19 novembre : j'ai créé une team CJC → Savanah est motivée. Vous choisissez le nombre de kilomètres que vous voulez faire mais vous pouvez rester dans la team CJC quand même.
- Gauthier : n'oubliez pas de répondre au doodle pour le team building.

Réunion CJC 30 octobre 2017

Présents : Savanah Raineri, Orane-Ophélie Rossignon, Charly Pohu, Esther Gerard, Chloé Vanderstocken, Maëlle Winandy, Valentin Lecocq, Nemo Mertens, Gauthier Simons, Vincent Delouvroy, Selim Ben Ismail, Elinore Bouchat, Maxime Herbiet, Ayoub Boughrada et Lilia Vanbeveren

Excusés : Camille Differdange, Laetitia Bn

Absents : Eymeric Laparra (faut checker Facebook un peu plus régulièrement enfin ! Haha)

Ordre du jour

1. **Point ACE**
 2. **TD Halloween**
 3. **Pulls**
 4. **Visite de la RTBF**
 5. **Quête sociale**
 6. **Tour des postes**
-

1) **Point ACE**

On va devoir payer 34€ de quête social. Pour l'an prochain : les baptisés des cercles régionaux et cercles de section pourront avoir accès au baptême gratuitement. Mauvaise nouvelle qui va impacter nos délégués culture et librex : on va devoir payer pas mal pour louer les auditoriums. L'ACE, l'UAE travaillent déjà pour changer ça. Par exemple, l'université livre du Crom coûterait 12 000€ selon les estimations, ça tue la culture des cercles. Il ne faut pas trop s'inquiéter pour le moment mais si vous devez louer un auditoire, il faut passer par Selim.

→ Savanah doit trouver le nom du délégué culture de l'ACE pour l'envoyer à Lilia !!!

Une invitée à la réunion ACE a demandé si on pouvait faire passer une pétition pour que « la journée de la femme » soit changée en « journée des droits de la femme » .

2) **TD Halloween**

Tout le monde connaît ses postes ? Savanah a fait une affiche qui sera mise derrière le bar pour vous rappeler si besoin est. Gauthier a imprimé les horaires.

Le Perskring vient ce soir, l'entrée est gratuite pour eux. Si vous ne les connaissez pas, demandez après Savanah.

1 bière gratuite pour les gens déguisés (vraiment déguisés !!!) → 1ticket

Explication des postes :

➤ Bar :

- Service : prend commande + tickets et donne au contrôle puis prend les bières que contrôle donne pour les donner aux bonnes personnes. 1 ticket = 1 bière ou 2 cocos.
- Contrôle : prend les tickets que le service donne, les compte, les déchire et les mets dans un verre puis donne le bon nombre de bières au service. Surveillez les anciens.
- Pompe : les barmans vous savez
- Porte : ne laisser entrer derrière le bar QUE ceux qui bossent avec nous
- Tickets : !!! toujours un œil sur la caisse !!! 1€ = 1 ticket. NE SURTOUT PAS COULER DE TICKETS ! On ne vient pas chercher les 1€ 3 tickets chez vous !!! Ni le ticket gratuit pour déguisement !!!
- Portes : Tenir une porte = rester devant et vérifier que personne ne casse les colsons sinon amende (50€ par colson)
 - Solvay = à côté du bar
 - Philo = au fond même mur que Solvay
 - Psycho = au fond en face de bar
 - Pipi = à côté des toilettes
 - Ne quitter son poste que quand la relève arrive !
- Entrée :
 - ACE = entrée du côté des toilettes. Ne peuvent passer par là que les comités d'un cercle, il y a une liste et il faut barrer quand les personnes sont entrées. Pour eux, l'entrée est gratuite. Encore période de bleusaille donc 1€ = 3 tickets. Président de cercle : entrée gratuite + 1euro 10 tickets + 1 invité
 - Normale = entrée du côté du bar. Avant 23h : 2,5€, après : 4€. Si carte membre 2,5€ toute la soirée (sur présentation de la carte !).
 - Cercle ACS : 1 euro les bleus / 2,5 ou 4 euros (entrée normale) les comitards
 - !!! Toujours un œil sur la caisse, un vol est vite arrivé !!!
- S'il y a un problème, appelez quelqu'un du bureau. Tout le monde a le numéro de tout le monde ?
- Tous les délégués restent + - sobres, je vous fais confiance mais soyez responsables.
- Rangement : bouteille en verre dans moloc, frigo lavé, raclette : on dégage tout du bar (dedans et dessus) , rien dans réserve □ 2,3 personnes pour nettoyage, autres attendent dehors (si urgent, partez)
- Rdv à 21h15/30 à la Jefke si vous ne venez pas manger au Snack.

3) Pulls

Selim et Savanah ont été voir le showroom de tiptop print vendredi et ils ont trouvé un chouette design. On commandera peut-être avec le CHAA pour que ce soit moins cher. Une photo du modèle sera posté sur le groupe. Il coûterait 25 ou 27€.

4) Visite de la RTBF

Qui accompagne au final ? Charly, tous les documents ont été transmis. Tout le monde a payé ? Il manque trois paiements mais Lilia a demandé pour qu'ils viennent avec l'argent

liquide. Lilia doit faire un rappel à tous les participants pour l'heure de rendez-vous. Selim : « Charly, si tu récupères du cash tu pourrais le mettre dans une enveloppe ? »

5) Quête sociale

Eymeric pas là donc le point n'a finalement pas été abordé pendant la réunion mais voici les remarques de Savannah :

« La quête aura lieu le 13 novembre de 8h à 18h. 2€ par délégués. Si on participe à la quête avec les cercles baptismaux, il faut prévenir l'ACE avant mardi → Eymeric ? Tu veux faire un pré TD ou participer avec eux ? Le cercle qui récoltera le plus d'argent aura un fut au TD, peu de chances que ce soit nous haha »

6) Divers

- Attention aux perms les gars, il n'y en a pas cette semaine mais il ne faut pas qu'Ophélie ait à vous courir après pour que vous vous inscriviez !!
- Semaine prochaine, à la réunion on prend des photos de tout le monde pour publier sur le site, Max n'oublie pas ton appareil du coup s'il te plaît. Prenez un truc qui rappelle votre poste !

7) Tour des postes

- **Bal et fêtes** : Pense déjà à une idée de pré pour la rentrée, on ferait un pré le lundi ?
Aprem crêpes semaine de la rentrée aussi ? Mama : « Faudrait quelque chose d'autre que les crêpes. Il y a un problème avec les jeux de sociétés c'est qu'on n'a pas beaucoup de place au cercle. »
Deux events pour rattraper un peu le retard ce serait cool. Si les délégués ont des idées de salles pour le bal, proposez. Pareil si vous avez des idées de pré.
Mama : « J'ai peut-être trouvé une salle, j'ai envoyé une photo à Sav et c'est vraiment beau. Le max a ne pas dépasser c'est 3600€ et la salle est à 3400€. On a un vestiaire avec cintres compris dans le prix et on peut gérer le bar. Ils recommandent un garde pour 100 personnes. Le fait que ce soit en ville permet d'avoir des transports facilement. Je vais creuser un peu l'affaire et aller voir la salle. Pas encore de retour du CARé pour le pré-td de rentrée.»
- **Affiches/Photos** : va tenter des petits plans avec la go pro pour le td.
- **Culture** : Où en est ton projet ? Savannah a un peu peur avec le fait qu'il n'y ait toujours rien eu au niveau des sorties culturelles. Lilia : « Les délégués bal et fête, ce serait possible de faire un pré-td belge ? Je mettrai la projection du film avant le pré-td. Sinon, mettre la projection un vendredi et faire un tour des bars ensuite. Pour la dégustation de champagne et mousseux, on a contacté avec Laetitia le cercle d'œnologie mais plusieurs questions restent incertaines. Petit impératif : ils font aussi une dégustation le 5 décembre donc il ne faut pas leur faire concurrence. J'avais aussi demandé aux gens d'aller voir un film et ce serait en décembre du coup, par rapport aux votes.»

- **Librex :** /
- **Bar/Gestion quot :** alors l'idée de mettre des bières spéciales un peu différentes ? Faites un sondage pour savoir quelle bière prendre.
- **Eco-responsable :** ceux qui vont chercher les raclettes au cercle tout à l'heure, vous pourriez prendre les capotes restantes ?
- **Social :** /
- **Plume :** N'oubliez pas les réu avec les délégués de l'ACE. Bravo pour les articles sur le blog du cercle !
- **Sport/ski :** Quid des interfacs ? Chloé : « On a gagné un match, on en a perdu deux donc ça devrait aller pour ne pas être repris le mercredi du baptême philo. On va essayer de passer jusqu'avant 21h30 pour savoir aller au baptême après. Il faut du monde pour jouer parce qu'on a 4 matchs d'affilés. Le CJC était bien présent la semaine passée mais la philo n'était représentée que par deux personnes... La déléguée sport de philo en a parlé avec le cercle pour dire que ce n'est pas cool. Camille va écrire la description pour l'événement du ski. On va commencer à clasher la semaine prochaine ou la semaine d'après. N'oubliez pas de vous inscrire pour le ski et pour la course féminine. » Ophélie : « Ce serait bien de faire un événement avec la page du CJC pour attirer des gens. » Chloé : « Chauffez-vous et partagez l'événement ! » Maxime : « Normalement, les mecs peuvent jouer s'il manque des filles. » Chloé : « Donc voilà, venez soutenir les filles ! »